



# ASSEMBLÉE NATIONALE

12ème législature

Guatemala

Question écrite n° 78443

## Texte de la question

Le bilan officiel de l'ouragan Stan qui a dernièrement ravagé le Guatemala se monte à 652 morts mais n'inclut pas des centaines de disparus. Les secours jugent probable que 2 000 personnes ont péri. Cet État d'Amérique centrale, parmi l'un des plus touchés par cet évènement climatique exceptionnel, se trouve dans une situation extrêmement difficile depuis lors, et ne pourra assurément pas compter sur ses propres moyens pour pouvoir remonter la pente. En conséquence, Mme Chantal Robin-Rodrigo demande à M. le ministre des affaires étrangères de lui indiquer les mesures urgentes que la France entend prendre afin d'aider et de soutenir cet État suite au passage de l'ouragan Stan, et les mesures plus larges à moyen et long terme qui permettraient de soutenir son développement et, par là même d'implanter de façon solide et durable l'influence politique et économique de notre pays au Guatemala.

## Données clés

**Auteur :** [Mme Chantal Robin-Rodrigo](#)

**Circonscription :** Hautes-Pyrénées (2<sup>e</sup> circonscription) - Socialiste

**Type de question :** Question écrite

**Numéro de la question :** 78443

**Rubrique :** Politique extérieure

**Ministère interrogé :** affaires étrangères

**Ministère attributaire :** affaires étrangères (et européennes)

## Date(s) clé(s)

**Question publiée le :** 22 novembre 2005, page 10681